

[Segelklub Juist](#)

Segelklub Juist: Der "Jade-Taucher" bringt Bootshafen auf Tiefe

Beigetragen von S.Erdmann am 24. Mär 2016 - 19:26 Uhr

Nachdem es kürzlich große Aufregung wegen dem Einsatz eines Eggenbootes im Juister Bootshafen gab (JNN berichtete), hat inzwischen das Räumboot "Jade-Taucher" seine Arbeit aufgenommen. Zum ersten Mal wird das Schiff, das dem maritimen Dienstleistungsunternehmen Jade-Dienst in Wilhelmshaven gehört, auf Juist eingesetzt. Es ist mit einer Länge von mehr als 16 Metern wesentlich größeres Kaliber als das Vorgängerschiff "Bizon" und arbeitet sehr effektiv.

Mittel April soll der Bootshafen für die Wassersportsaison 2016 fertig sein. Schon jetzt finden Arbeitsdienste für die SKJ-Mitglieder statt, um den Hafen fertig zu machen. Der nächste Dienst ist für Samstag (26.03.) um 13 Uhr geplant. Dort müssen die Hauptstege erneut umgelegt werden, damit der "Jade-Taucher" ungehindert überall ran kommt und alles auf die notwendige Wassertiefe bringen kann.

JNN-FOTOS (2): STEFAN ERDMANN

Article pictures



